Prensa: Diaria

Tirada: 7.512 Ejemplares
Difusión: 6.201 Ejemplares

Página: 27

Sección: LOCAL Valor: 883,00 € Área (cm2): 381,6 Ocupación: 42,56 % Documento: 1/1 Autor: MARIELA SORIANO D UNARES Núm. Lectores: 63000

Compromiso del Defensor del Pueblo con los exsantaneros

Unos ochenta extrabajadores se encierran en la Delegación Provincial de Empleo

MARIELA SORIANO 🗆 LINARES

Exsantaneros realizaron una bateria de acciones para reivindicar el cumplimiento de Linares Futuro. Tras obtener el compromiso del Defensor del Pueblo Andaluz, se manifestaron en Sevilla. Por otra parte, unos ochenta extrabajadores se encierran en la Delegación Provincial de Empleo.

Extrabajadores de Santana y su Parque de Proveedores recibieron, ayer, según explican desde UGT, el compromiso del Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, para conseguir que la Junta cumpla los acuerdos del 14 de febrero de 2011. "Me duele especialmente la situación de algunos trabajadores que han pasado de tener una vida nor-

malizada a otra bajo amenaza de desahucio u otras situaciones terrorificas, teniendo un acuerdo firmado", manifestó. Tras una reunión con responsables de UGT y CC OO y una delegación de extrabajadores, Chamizo aseguró que luchará para que el colectivo vea reconocido su derecho y expresó: "Pondré todo de mi parte para que estas personas dejen de sufrir y que la comarca tenga expectativas de futuro para su recuperación económica".

"Se ha comprometido a informarse por el motivo por el que se han paralizado los expedientes y a intervenir con la Junta para pedirle que cumpla los acuerdos. Además, nos ha animado a seguir luchando y batallando por ello", explicó Antonio Béjar, uno de los extraba-



REUNIÓN. José Chamizo se reúne una comisión de extrabajadores que trasladaron su situación.

El Defensor del Pueblo se comprometió con los exsantaneros en la lucha por sus derechos

jadores presentes en la reunión. En este sentido, le facilitaron la información necesaria, así como las diferentes actas firmadas. Una vez terminada la reunión, exsantaneros se concentraron en la sede del PSOE de Andalucía, donde fueron reci-

bidos por el secretario de Organización, Juan Cornejo, y la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo en la Isla de la Cartuja. Terminaron su recorrido en la antigua-sede de Empleo en Hytasa para mostrar su solidaridad con los compañeros encerrados que suman ya quince días de protesta, a la espera de avances. Estas reivindicaciones se sumaron a la protagonizada por unos 80 extrabajadores en la Delegación de Empleo de Jaén, con un encierro de 24 horas "por la ineptitud de estos mandamases de la Junta, que no

El encierro anunciado por el PSOE está pendiente de alcanzar el consenso con el resto de grupos

son capaces de dar una solución", afirmó el responsable de acción sindical de CC OO, Juan Salazar. Respecto al encierro corporativo anunciado por el PSOE, está pendiente de alcanzar el consenso con el resto de grupos políticos.